



CUVILLIÉS-THEATER

Mozart-Konzert als Geschenk

In München wurde 1781 Mozarts Oper „Idomeneo“ uraufgeführt. Einen Münchner Mozartfan können Sie jetzt mit diesem Geschenk zum Valentinstag überraschen: Ein Konzert am 27. Februar um 20 Uhr im ehrwürdigen Cuvilliés-Theater (re.). Auf dem Programm: Mozarts Violinkonzert Nr. 3 in G-Dur, KV 216, „Ma mère l'Oye“ von Maurice Ravel und Mozarts Sinfonie Nr. 40 in g-Moll, KV 550. Es spielen das Kammerorchester der Bayerischen Philharmonie und Nikita Koller (Violine), Dirigent: Mark Mast. Karten für „Mozart + Ravel“ kosten bei München Ticket zwischen 17,70 Euro (z. B. für Schüler) und 80,80 Euro. <https://tickets.muenchenticket.de/> F: WIKIPEDIA

